



## Rusia responderá a ataque ucraniano con misiles en la región de Kursk, afirma representante ante ONU

### Description

Rusia no demorará en responder al ataque con misiles realizado por Ucrania en la localidad de Rlisk, región de Kursk, dijo este 20 de diciembre el representante de Moscú en las Naciones Unidas, Vasili Nebenzia.

“Nuestra reacción a este crimen no va a tardar en llegar”, dijo el funcionario durante una reunión del Consejo de Seguridad del organismo.

Al menos seis personas, entre ellas un niño, murieron en la ciudad rusa de Rlisk, situada en la región de Kursk, a causa de un ataque con misiles realizado por las Fuerzas Armadas de Ucrania, denunció este 20 de diciembre el gobernador interino de ese territorio, Alexander Jinshtein.

Además, de acuerdo con sus datos, al menos diez personas fueron hospitalizadas, incluido un menor de 13 años.

El pasado 6 de agosto, las tropas ucranianas iniciaron una incursión armada en la provincia de Kursk y ocuparon varias áreas, y desde el día 9 de ese mismo mes, la región vive una situación de emergencia a nivel federal.

El presidente de Rusia, Vladímir Putin, prometió “una digna respuesta” a la provocación de Kiev, al que acusó de disparar indiscriminadamente contra instalaciones civiles, y reafirmó que su país logrará todos los objetivos de su operación militar especial en Ucrania.

El Maipo/Sputnik/Imagen: ©AP Phot/Eduardo Muñoz Álvarez

### Date Created

Diciembre 2024